

Schon im Frühlinge meines Lebens lernte ich in Ihnen den edeln und holden Freund der Jugend kennen und verehren. In lieblichen Bildern bringt mir die Erinnerung noch oft jene Stunden in die Seele zurück, die ich im traulichen Kreise Ihrer lieben, so schön aufblühenden Jugend verlebte; wie Sie da, mit edlem Scharfsinne der Liebe, die wenigen, von Ihren wichtigen Geschäften übrig gebliebenen Stunden, dazu anzuwenden suchten, um bald unsere muntern Knabenspiele zu leiten, bald durch ein gutes, unterrichtendes Buch, oder durch Erzählung lehrrei-